
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0589/2023

Almoloya de Juárez, Estado de México, 12 de junio de 2023

SE ANEXA LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-0X89DJQqaE>

**CONCLUYEN SATISFACTORIAMENTE 97 PERSONAS SERVIDORAS
PÚBLICAS CURSO DE FORMACIÓN INICIAL PARA PERSONAL DE
CUSTODIA PENITENCIARIA IMPARTIDO POR LA UNIVERSIDAD
MEXIQUENSE DE SEGURIDAD**

- *El Mtro. Rodrigo Martínez-Celis Wogau, titular de la SS exhortó a las y los graduados a poner en práctica los conocimientos adquiridos y siempre respetar los derechos humanos de las personas Privadas de la Libertad; además pidió poner el mayor esfuerzo a fin de contribuir a una reinserción social adecuada.*
- *Es la primera vez que casi la mitad de integrantes de generación está conformada por mujeres; con ello se fortalece la equidad de género.*

Con la finalidad de reforzar la seguridad en los Centros Penitenciarios y de Reinserción Social (CPRS) mexiquenses, la Secretaría de Seguridad (SS) a través de la Universidad Mexiquense de Seguridad (UMS) entregó reconocimientos a 97 personas servidoras públicas que concluyeron satisfactoriamente el Curso de Formación Inicial para Personal de Custodia Penitenciaria, 44 mujeres y 53 hombres.

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

En las instalaciones del plantel Toluca de la UMS, en Almoloya de Juárez, el titular de la SS, Mtro. Rodrigo Martínez-Celis Wogau pidió a las y los graduados conducirse con apego a los valores de la institución, además de poner en práctica los conocimientos adquiridos y siempre respetar los derechos humanos de las Personas Privadas de la Libertad (PPL); así mismo, solicitó poner su mayor esfuerzo para contribuir en una reinserción social adecuada, la cual se verá reflejada con una menor reincidencia al momento de que las PPL salgan de los CPRS. Aunado a lo anterior, exhortó a sentirse orgullosos y orgullosas de su profesión ya que se han formado en una Universidad de excelencia y una Secretaría de Seguridad de la misma magnitud.

“En la Secretaría de Seguridad creemos firmemente en la educación como el pilar fundamental para el desarrollo de nuestro Estado y de nuestro país; bajo esta premisa es que todos los días continuamos sumando esfuerzos para profesionalizar y capacitar de manera integral a las y los elementos, quienes en un acto de amor y compromiso con su entidad deciden formar parte de la fuerza del Estado de México. Ustedes serán las y los encargados de ayudarnos a seguir consolidando una política penitenciaria que garantice la reinserción social efectiva y prevenga la reincidencia delictiva, respetando en todo momento las prerrogativas de la comunidad penitenciaria”.

En su oportunidad la Rectora de la UMS, la Mtra. Griselda Camacho Téllez expuso que la institución educativa a su cargo tiene la encomienda de preparar a profesionales de nuevo ingreso a las instituciones policiales, de procuración de justicia y del sistema penitenciario; añadió que las y los graduados tuvieron una preparación teórico-práctica, específica para capacitar al personal de Custodia

COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

Penitenciaria, a fin de que desarrollen y adquieran la instrucción, habilidad y actitud necesaria para cumplir con las tareas a desempeñar en el campo laboral.

“Esta generación es la primera generación en donde encontramos que hay una equidad de género en cuanto al número de personal entre hombres y mujeres, la perspectiva de género es algo que debe vivirse, que debe introyectarse, desde la conformación de los cuerpos de seguridad; atendiendo a su instrucción, incorporamos las visitas a los centros penitenciarios y estos ejercicios nos permitieron fortalecer la formación de los custodios penitenciarios que hoy egresan y sobre todo fortalecer las habilidades prácticas y no solamente teóricas de lo que el desempeño de sus funciones demandará”.

Las 97 personas graduadas tuvieron un internamiento de cuatro meses en el plantel educativo, en donde fueron capacitadas en materia de desarrollo de habilidades cognoscitivas y psicomotrices, congruentes con los requerimientos que plantea el ejercicio de su función.

Al tomar la palabra, Ilse Hernández Nava, graduada como Custodia Penitenciaria expresó que lo aprendido en las aulas y en la práctica, la ayudará a ella y a sus compañeros a conducirse conforme a derecho, además de realizar su trabajo de la manera más eficiente; además agradeció al personal docente de la UMS así como a sus familiares.

“Llenos de expectativas comenzamos nuestros estudios de formación en esta institución de excelencia que nos mostró que las tareas de seguridad van más allá del seguimiento de protocolos y conocimiento de marcos normativos. Es un verdadero orgullo sumarnos a las filas de la Secretaría de Seguridad y desde

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

nuestras trincheras aportar nuestro granito de arena para la construcción de una mejor sociedad”.

Durante el evento se entregaron de manera simbólica seis reconocimientos a los mejores promedios y el Subsecretario de Control Penitenciario Mtro. Jacobo Olaf Rodríguez García tomó protesta al cargo a las nuevas custodias y custodios penitenciarios que contribuirán a la gobernabilidad y paz social, que hoy día se mantiene en los Centros Penitenciarios y de Reinserción Social (CPRS) mexiquenses.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.